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要望書について（回答） 

 

■ 提出者：上井地区振興協議会 

■ 受付日：令和２年６月24日 

■ 回答日：令和２年７月27日 

 

①旧河北中学校アクセス市道改良について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

現段階では拡幅の計画はありません。旧河北中学校の跡地利用計画について情報収集しながら、これ

と一体となって市道整備の必要性を判断します。 

 

②市道上井４号線拡幅について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

当該路線の水路への蓋掛け整備について事業実施を検討いたします。ただし、当該路線は車両が通り

抜けをすると危険と思われますので、蓋掛け整備を実施した場合、車両の通行について地元、警察等と

協議し規制等が必要と思われます。 

 

③市道天神町１号線拡幅について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

現段階で道路拡幅の事業化の予定はありませんが、今後周辺の土地利用の変化等により交通量の増加

が見込まれる場合は、道路拡幅について研究してまいります。 

 

④上井保育園前交差点歩道水溜まり対策について 

【回答：建設課 Tel 22-8169】 

要望箇所の排水不良の原因を確認し、対策を実施いたします。 

 

⑤河北中央公園グラウンド整地について 

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】 

河北中央公園グラウンドにつきましては、グラウンドゴルフ同好会をはじめ、地元公民館活動など多

目的にご利用いただいており、使用後は現状復旧をお願いしているところです。 

グラウンドゴルフに支障が無いよう再整備を行うことは困難です。真砂土等の敷き直しにつきまして

は、今までどおり原材料の支給制度のご利用をお願いします。 

 

⑥清谷第２公園整備について 

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】 

河北第２地区第２号公園については、安全対策として、今年度羽合用水側の一部フェンス増設及びい

ない通りに面する公園入口に車止め設置を行いました。財政上公園整備は困難ですが、フェンス設置に

ついては予算要望を行い、住民の方が安全に利用していただける環境を検討していきます。 

 

⑦県道「駅北通り線」計画通りの開通について 

【回答：管理計画課 Tel 22-8174】 

早期の開通について、鳥取県中部総合事務所県土整備局に要望します。 

 

 


